



**児童81名で日々学び、よい化学反応を起こそう。体も心もたくましく！
本校は、光都で展開される多彩な教育が強みです。実社会で通用する人づくり！**

日本では、2人に1人が90歳、いや100歳の超高齢化社会が来るという予想があるようです。生きる力として、各教科の学力は基本中の基本ですが、プラス、体と心が健康であることもとても重要です。体は、抵抗力や免疫をつけないと病気になりやすいです。そのために鍛えないといけません。心の面でも叱られる経験、しんぼうする経験、苦しい経験、追い込まれる経験、乗り越える経験、とことんやり遂げる経験、体の面では、汗をいっぱいかきへとへとになる経験、空腹の経験などが、予測が難しい時代を生き抜く上で必要だと思います。温室育ちの植物は、温室から出されると弱いのです。すぐに心が折れ、立ち上がる力が弱いと、将来を案じます。皆さんには、いろいろな体験や経験を積んで、雑草のように強く、体も心もたくましく育ててほしいです。

何でも子どものいいなり、過保護や過干渉は、子どもの自立を阻みます。基本、しつけは家庭です。

今後、自分自身の強みと弱みを知り、努力することが大切です（教育＝得意なものを見つけさせること）。運動が得意といっても、投げる・組む・走る・跳ぶ・蹴る・打つなど、たくさん種類があります。走るにしても、得意なのは、短距離なのか、中距離なのか、長距離なのかというように。自分を知ることから始めるようにといわれています。また、未来に向けて必要とされている、外国語やパソコンを使う能力は必須です。目の前のことと少し先のこと（虫の目と鳥の目）も念頭において、自分を鍛えていきましょう。学校生活が終われば、社会への参画です。自立し、実社会で生きていける人（生活力のある人）にならないといけません。将来、皆さんの人生が幸せなものであることを願ってやみません。

今年度は、まちびらき20周年ということで、企業庁や県民局がいろいろな事業を打ち出しています。12月10日（日）播磨科学公園都市まちびらき20周年記念シンポジウム（先端科学技術支援センターにて）や3月21日（木・祝）兵庫環境体験館10周年記念事業のオープニング（子どもの合唱）歌「島人の宝」とリコーダー2重奏「涙そうそう」に出演する児童は、これからの長い人生において、とても貴重な経験を積むことになるでしょう。募集に際して、多大なご協力をいただきありがとうございました。

■小中連携授業(6年) 1月12日(金)2限

数学の小國仁嗣先生から、分数を応用した入試問題を学びました。①自分で考える ②班の友だちに聞く ③周りの先生に聞く ※聞かれたら、教える。

■光都火祭り 1月13日(土)

朝の8時から約80人で準備をし、子どものとんどは、子ども達で作りました。午後1時に点火で、約350人が交流をはかりました。

■縦割り班遊び 1月16日(火) 1～8班、各班の絆が強くなっています。

■テクノまちのみらいカルタ(企業庁) 1月17日(水)

すてきなカルタができました。みんなで楽しみました。

■SAS「植物のDNAについて」 1月18日(木)2限・3限

兵庫県立大学特任講師、廣本武史先生のご指導で、バナナ、ブロッコリー、伊予柑、玉ねぎ、ニンジンのDNAを取り出す実験を学びました。

■第3回新宮町内特別支援学級交流会 1月19日(金)

青山スポーツガーデンでボウリングをし、お昼はみんなでカレーライスを食べ、小学6年生と中学3年生のお別れ会を行いました。その後、新宮図書館で本に親しみました。これからもずっと友だちで！

■児童朝会 1月22日(月)【校長先生の話】

- ①平昌冬季オリンピック（2月9日（金）～25日（日））が近いです。10代の選手が、厳しい中に自分の身を置いて、頑張っています。将棋も若い子が、頑張って活躍しています。
- ②校長先生は、いつも考えごとで頭の中がいっぱいだから、メモを取る習慣があります。その時にしないといけないことは、その時にします。終わった用事は消します。途中は三角印です。遊ぶ時間や寝る時間を削って、後で困らないように、やるべきことはやるようにしています。
- ③怠けてはいけません。自分を鍛えないといけないです。なぜなら、歯も目も耳も頭も手も足も、一生死ぬまで自分とつき合うものだからです。大事にし、今から鍛えておかないといけません。自分を磨く努力をしていきましょう。
- ④1月23日（火）に、東京の小学校の校長先生がこの学校に来られます。先生たちは、その先生のお話を聞いて勉強します。遠いところから、なぜここまで来てくださるのかを聞いてみました。熱意を感じたからと言われました。何事も、熱意があれば夢や希望が叶うんだと思いました。
- ⑤毎日、あれもこれもしなくてはいけないので、とても忙しいです。そんな中での遊び心は大事です。最近、気に入っているミニオングッズが、校長先生を癒してくれています。

